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２期目の 

４年間も 

よろしくお願い 

致します。 

 

か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

 

 

 

 

◆４６７６票で二期目再選！！ 
 私にとって、１期４年間の市議会議員としての活動に対する評価と、今後の活動に対する期待が問われる

２度目の選挙が行われました。４６７６人の方々にご投票頂き再選を果たすことが出来ました。今後も  

情報公開の徹底、議会改革の推進、行財政改革の推進などより一層努めていきたいと考えています。   

是非、市民の皆さまには今後も『つながり通信』を通して情報提供を努めて参りますので、今後も私の活動を

厳しくチェックして頂き、ご意見・ご提案などを頂ければ幸いです。 

◆徹底的に、とことん議会改革！！～神原が求め続けていること～ 

 ・適正な議員定数・議員報酬の議論、検討 

 ・議員の期末手当における役職加算の廃止 

 ・５月定例会での個人質問の実施 

 ・本会議における一問一答方式の導入 

 ・市長・理事者の反問権の付与 

 ・各議員の採決での態度表明（賛成・反対・棄権）の公表 

 ・採決における電子投票の導入 

 ・委員会のインターネット中継導入 

 ・議員間討議の導入 

 ・議会報告会の開催              などなど 

より開かれた議会、身近な議会、市民が 

納得のいく議会を実現します！！ 

 



◆2011 年度の予算審議～文教常任委員会にて～ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Ｑ．２０１１年度で７回目となり毎年大盛況の高校生ダンスフェスタの

会場である市民会館が休館となり使用できなくなるが、どう対応する  

のか？ 
   

Ａ.今年度は、出演者数３４校・５５８人、来場者数１８００人。 

来年度は、アクア文化ホールと中央公民館を使用し、二部公演、  

公演時間の延長、１ステージあたりの出演人数枠の設定、 

来場者の事前申込制の導入を検討中。 

 毎年３月は次年度の予算審議を行います。遅くなりましたが、委員会での質問と答弁の一部をお知らせします。 

Ｑ．放課後こどもクラブが９月から開設時間が１９時まで 

延長されるが、新たに要する費用とその内訳は？ 

延長事業に係る会費額３０００円/月の積算根拠は？ 

利用児童数、会費収入の見込は？ 
   

Ａ. 延長事業に要す費用は約４０００万円。 

延長事業に要する費用から国・府の補助金を引いた額の半分を 

保護者負担として算出すると、３０００円/月。 

利用児童数、会費収入見込は７９５人、約１２００万円。 
  

豊中市議会 ５月定例会の予定 
◆本会議（初日） ５月１７日（火） 午後１時から 

◆本会議（役員選挙） 午後１時から 

  ５月２０日（金）、２４日（火）、２６日（木） 

◆各常任委員会 午前１０時から 

  ５月３０日（月）、３１日（火）、６月１日（水）、３日（金） 

◆本会議（個人質問） 午前１０時から  
  ６月１３日（月）、１７日（金）、２０日（月）  

  ※変更する場合もございますので、議会事務局まで 

  ご確認下さい。（議会事務局議事課：℡：06-6858-2633) 

インフォメーション ※質問、答弁の全容は、ホームページ・議会報告をご覧下さい    
    http://www.geocities.jp/positive_square/ 

５月議会は開かれますが、会期はたった１０日（議会開催  

日数は４日のみ）になりそうです。そのほとんどの時間が  

議長･副議長をはじめ各種役員の選出に費やされます。５月 

議会は委員会も、一般質問（個人質問）もありません。 

議会は、市政の発展、街の発展、市民生活の向上・改善に 

関する方策を議論したり、税金の使い道をチェックするなど、

非常に重要な責務・役割と権限を与えられているのです。にも

拘らず、選挙が終わって最初の議会で、このようなことをして 

いるから、「選挙の時には耳触りのいい話ばかりしていたのに、

議員になったとたん仕事をしなくなる！！」と市民の方々に   

疑念、失望感を与えてしまうのです。 

（提案）４９０席のアクア文化ホールでは、物理的  

にも、危機管理、安全面などからも、様々な問題の

発生が予想されます。そこで、読売文化センター 

ホール（６００席）、アクア文化ホール（４９０席）、 

庄内のローズ文化ホール（３３６席）で同時開催する

ことを提案します。これを『豊中ダンスデー』と  

名付け、市内外に PR できる一大イベントにしては

と考えます。 

（意見）中学校給食・ランチ事業の導入、拡大

については、保護者の要望だけでなく、子ども

たちの思いを受け止めて判断すべき。小学校

給食での食べ残しの現状も十分考慮し、   

中学校給食が必要なのかどうか、また本当に

最もバランスのとれた昼食を提供できる手段

なのかについて検討すべき。 

Ｑ．市は、中学生に昼食を提供する方法として、お弁当の持参、中学校

ランチ事業、中学校給食のどれが理想的だと考えているのか？ 
   

Ａ.市では、家庭からのお弁当を基本としているが、様々な事情で毎日

お弁当持参が困難な生徒に対し中学校ランチ事業をモデル的に   

実施している。今後効果を検証するとともに、大阪府の中学校給食に

対する支援制度の内容も見極め、検討していく。 

  

【意見】開設時間の延長で、新たな課題も生じると

思われるが、行政だけでなく、利用者や地域の

方々、民間こと業者などとの協働による事業運営を

検討すべき。今後、会費の額が最大９０００円/月に

増額となるが、保育所よりも支払い額が高い世帯が

ある一方で、保育料よりも安い世帯の負担感に  

大きな差があるように思います。会費を定額負担 

から応能負担に改めることを検討すべき。 

発行元 前向きひろば ～Positive Square～ 
 

〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 
ＴＥＬ＆ＦＡＸ：06-6854-5664  
平日（祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 

http://www.geocities.jp/positive_square/ 
「つながり日記」毎日 HP で更新中！！ 

※ご希望の方には通信を無料でお届けします。お気軽にご連絡ください。 

 


